

Presencia de deportistas antioqueños en Cuba y Boyacá. En la isla del Caribe compiten seis pesistas de Antioquia.

En el departamento de Boyacá, son nueve las gimnastas que enarbolan los colores antioqueños.



(Fotos, a la izquierda, cortesía de la Federación Colombiana de Levantamiento de Pesas y a la derecha, cortesía de la Liga Antioqueña de Gimnasia).

Medellín, Antioquia (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 34-2022). Durante estos días de marzo, desde el 15 hasta el 21, dos delegaciones deportivas antioqueñas se presentan en sendos encuentros deportivos. En Cuba, en el ámbito internacional, se realiza torneo de levantamiento de pesas con la actuación de levantadores paisas haciendo parte de la Selección Colombia. En el departamento de Boyacá, en el Campeonato Nacional Interligas de Gimnasia Rítmica, también hay presencia de figuras antioqueñas.

En Cuba, el evento deportivo de pesas va del martes 15 al sábado 19 de marzo y en Boyacá, los juegos de gimnasia son del sábado 19 al lunes 21 del presente mes. Las dos historias a través de Oscar David Ríos Gil.

En Cuba, seis pesistas antioqueñas buscarán cupos para los Juegos Centroamericanos y del Caribe San Salvador 2023

Veinte deportistas conforman la nómina de la Selección Colombia que disputa, desde este martes 15 de marzo, el Torneo Internacional de Levantamiento de Pesas "Manuel Suárez In Memoriam".

El evento deportivo, que tiene sede en la Sala Techada "Humberto Nores" del municipio de Cárdenas, en la provincia Matanzas de Cuba, se extenderá hasta el sábado 19 de marzo y cuenta con la presencia de seis deportistas antioqueños.

Por el departamento de Antioquia están, en damas, Antonina Moya, Jackelina Heredia, Anlli Chaverra y Concepción Usuga, mientras que en caballeros lo hacen Andrés Serna y José Gavino Mena.

De acuerdo con el sitio web de [Radio Rebelde](#) de Cuba, "en el 40 Torneo Internacional de Levantamiento de Pesas "Manuel Suárez In Memoriam" participan 194 deportistas de 17 países, 96 en el sexo masculino y 98 en el femenino y con los 20 integrantes de la selección nacional cubana, suman 18 naciones y un total de 214 atletas".

Algunos de los países que tienen deportistas en escena, son, Aruba, Barbados, Colombia, Curazao, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Panamá, Puerto Rico, República Dominicana, Venezuela, Perú y Cuba.

Las competencias de halterofilia en Cárdenas (Matanzas, Cuba), entregarán plazas para los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe que están agendados del 23 de junio al 8 de julio de 2023 en San Salvador, República de El Salvador.

Antioquia presente en el Nacional de Gimnasia Rítmica en Nobsa, Boyacá.

Con nueve deportistas, la Selección Antioquia disputará los días sábado 19, domingo 20 y lunes 21 de marzo el Campeonato Nacional Interligas de Gimnasia Rítmica.

Este evento es de gran importancia para el equipo paisa, ya que es clasificatorio a los Juegos Nacionales del 2023.

Para esta competencia, la entrenadora Alejandra Forero conformó la nómina antioqueña que integran las deportistas Luna Henao, Isabela Salazar, Manuela Ramírez, Salomé Ricaurte, Helena Londoño, Isabella Ospina, Sara Giraldo, Elena Mejía y Salomé Jiménez.

Así se desarrollará el programa del Nacional Interligas de Gimnasia Rítmica en Nobsa, Boyacá.

Sábado 19 de marzo:

8:00 am - Concurso I-II Júnior de aro y balón.
3:00 pm - Concurso I-II Sénior de aro y balón.
7:00 pm - Concurso I - II Conjunto abierto - 5 aros.

Domingo 20 de marzo:

8:00 am - Concurso I-II Júnior de mazas y cinta.
3:00 pm - Concurso I-II Sénior de mazas y cinta.
7:00 pm - Concurso I - II Conjunto abierto - 3 cintas y 2 balones.

Lunes 21 de marzo:

8:00 am - Concurso III Júnior de todos los aparatos.
2:00 pm - Concurso III Sénior de todos los aparatos.
6:00 pm - Concurso III Sénior Conjuntos.